

Fecha Sección Página 13.08.2009 Estados 15

## En Iztapalapa ciaman por agua de calidad

V ecinos de la delegación Iztapalapa se manifestaron en las inmediaciones de la Asamblea Legislativa para exigirle al Gobierno del Distrito Federal les suministre agua de primera calidad.

Los inconformes advirtieron que no pagarán por el servicio hasta que las autoridades cumplan con esta demanda.

"Exigimos al gobierno de la ciudad que nos mànde agua de primera calidad, porque de lo contrario no pagaremos ni un solo centavo por el suministro de esta agua, que nos llega y que parece tamarindo. Para nosotros, el jefe de Gobierno es nuestro empleado y le exigimos agua de calidad", gritaba uno de los vecinos.

El diputado del PRD Daniel. Salazar denunció que más de cien mil personas de nueve colonias en Iztapalapa, no cuentan con agua debido a que el tanque La Caldera, uno de los principales abastecedores, disminuyó su caudal en más del 64 por ciento, al pasar de 700 litros por segundo a 450.

"Esta situación de emergencia pudo haberse minimizado, si el gobierno capitalino hubiera adoptado las medidas precautorias sugeridas", subrayó. (René Cruz González)



Página 1 de 1 \$ 7357.35 Tam: 77 cm2 CMEDINAR